

Fecha 16.06.2015	Sección Negocios	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

EJECUTIVA DE INTERJET

Falleció Beatriz Alemán Velasco

[REDACCIÓN]

■ El pasado domingo falleció en la ciudad de México, Beatriz Alemán Velasco, hija del ex presidente de México, Miguel Alemán Valdés, y vicepresidenta del Consejo de Administración de la **aerolínea** Interjet. La también hermana de Miguel Alemán Velasco, ex gobernador de Veracruz entre 1998 y 2004, era propietaria de 99 millones 251 mil 700 acciones de Interjet, empresa cuyo 94.5 por ciento del capital social está en manos de la familia Alemán. La **aerolínea** mexicana ostenta hasta 25 por ciento del mercado aéreo en México y se fundó hace casi una década, el 5 de diciembre de 2005.

La señora Alemán era madre del clavadista mexicano Carlos Girón Alemán y estuvo casada con el abogado Carlos Girón Peltier, además de ser parte del patronato de la Fundación Miguel Alemán A.C.

